

# *L' Institut Supérieur Polytechnique fête ses 50 ans avec une cérémonie de remise des diplômes*

---



La Havane, 17 juillet (RHC-AIN)- 1350 architectes et ingénieurs ont été diplômés par L' Institut Supérieur Polytechnique José Antonio Echeverría, de La Havane, cette année ; un chiffre record en ce 50<sup>è</sup> anniversaire de cet établissement d'enseignement supérieur, qui accueille des étudiants cubains et étrangers, originaires d'une vingtaine de pays.

Au cours de la cérémonie de remise des diplômes, Alicia Alonso Becerra, présidente de l'université, a souligné l'attachement profond des jeunes diplômés à leur établissement.

Pour sa part, le jeune Sri Lankais Asela Lakmal, qui a été élu meilleur étudiant étranger, a remercié ses camarades de classe de l'accueil qu'ils ont réservé aux étudiants étrangers et a exprimé sa reconnaissance aux enseignants, qui ont su leur transmettre leurs connaissances. Asela Lakmal a expliqué que les étudiants étrangers se sont sentis chez eux dans notre pays, aux côtés des Cubains.

Cette institut polytechnique a accueilli près de 2000 étudiants venus d'Asie, d'Afrique, d'Amérique latine et des Caraïbes depuis sa création il y a 50 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28772-l-institut-superieur-polytechnique-fete-ses-50-ans-avec-une-ceremonie-de-remise-des-diplomes>



**Radio Habana Cuba**